

Nuevas estampillas canadienses

El Director General de Correos, Jean-Jacques Blais anunció, el pasado 7 de diciembre, la emisión de nuevas estampillas de 50, 60 y 75 centavos que muestran calles canadienses.

La estampilla de 50 centavos muestra la calle principal de una ciudad de los Llanos y la de 60 centavos una calle típica de las Marítimas, con casas vivamente coloreadas a lo largo de una estrecha carretera que conduce al mar. La estampilla de 75 centavos muestra la calle de una gran ciudad con edificios de la época en ladrillo y piedra, adornados con grabados de hierro y madera.



El 18 de noviembre pasado se emitió el tercer juego de la serie de barcos de vela canadienses.

Los barcos mostrados van desde el *Mackinaw* de 25 pies, utilizado en varios lagos interiores para la pesca de placer, al inmenso barco de cinco mástiles de 1.500 toneladas de desplazamiento, utilizado desde el comercio transoceánico al contrabando de ron. Los otros dos barcos incluidos en el juego son un barco de tres mástiles, utilizado en el comercio internacional y el "pinky", uno de los barcos más robustos y marineros que pescó en la costa occidental.

Correos de Canadá ha anunciado la iniciación de una nueva serie de estampillas dedicada a la vida inuit. Las primeras cuatro estampillas de la serie se emitieron el 18 de noviembre. A diferencia de las primeras series de culturas nativas, esta serie utiliza solamente el arte inuit para narrar la historia de su cultura.



El primer juego muestra los varios métodos de caza de los inuit, de acuerdo con sus esculturas y grabados. Un par muestra dos grabados sobre piedra, una vista de un cazador de caribú disfrazado y la caza del león marino. El segundo par de estampillas muestra la caza de la foca en una escultura de esteatita inuit y la pesca con arpón en un grabado litográfico.

Becas CIID

El Centro Internacional de Investigación para el Desarrollo ha creado becas en Canadá para jóvenes profesionales de países en desarrollo para honrar al ex-Primer Ministro Lester B. Pearson, primer presidente de la junta de directores del CIID.

Los candidatos, de 25 a 35 años, deben haber trabajado en la función pública durante los últimos tres años y comprometerse a regresar a su país una vez completados sus estudios. Los becarios acudirán a instituciones canadienses, privadas o públicas, en que el trabajo se relacione con su interés profesional.

Los becarios se concentrarán cada año en un solo campo - agricultura en 1977 - y cada año se concederán cinco becas. Las misiones canadienses en el exterior elegirán a los candidatos mediante entrevistas que